

砥部第1団

「ワクワク自然体験あそび～ボーイスカウト流 防災教室」体験会報告

令和4年3月21日（月・祝）砥部町さかえ集会所にて

ボーイスカウトで身に着けたスキルは、災害時にも役立つ知識や技能がたくさんあります。今回は、年長～小学3年生を対象に体験会を開催しました。スカウト自身が体験者に以下のような技能を直接レクチャーして楽しんでもらいました。

① マッチで火起し（ボーイスカウトによる）

：マッチ棒の持ち方から丁寧に教えて、自信がついた人は、メタルマッチに挑戦してもらいました。河原にある石が火打石になることなども学びました。

② ツイストパン作り（ボーイスカウトによる）

：手洗い、消毒後、使い捨て手袋を用いて、小麦粉からパン生地をこねて発酵させて、消毒してアルミホイルを巻いた竹に生地を巻き付け、炭火で焼きました。コロナ感染予防のため、焼けたパンはお持ち帰りいただきました。

③新聞紙スリッパ（カブスカウトによる）

：新聞紙でスリッパを作る方法を教えました。その後、できあがったスリッパで、ガラスにみたてた卵の殻の上を歩いてもらいました。

④ 簡易担架（ローバースカウトによる）

：竹2本と毛布1枚を使って担架を作る方法を実際に作ってみて試乗もしてみました。家にある洗濯竿を使って、トレーナーなどでも担架が作れることを学びました。

できうる限りではありますが、感染防止対策を講じていれば、お友達と自然の中で遊ぶことができます。コロナ禍ですがボーイスカウトは、工夫して元気に活動を続けています。今回の活動が、子どもたちが身近な自然とのふれあいを取り戻す一助になればと思います。ボーイスカウトに関心のある方、ぜひ体験、見学にきてみてくださいね。



砥部第1団のホームページに月々の活動日と内容をお知らせしています。

麻生児童館・砥部町文化会館・砥部児童館にも掲示しています。